

Pressemitteilung Start ISEK

Im Frühjahr 2014 startet in Dorfen ein Planungs- und Beteiligungsprozess zur Erarbeitung eines Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes für die Innenstadt. Dieses dient als Grundlage zur Förderung der Innenstadt im Rahmen des Programms "Aktive Stadt- und Ortsteilzentren" durch die Regierung von Oberbayern.

In Zusammenarbeit von Stadtrat und Stadtverwaltung, Vertretern aktiver Gruppen und interessierten Bürgern sollen im Verlauf eines Jahres Ziele und Handlungsfelder zur Aufwertung und Belebung der Innenstadt von Dorfen erarbeitet werden. Ein Team von vier Büros aus den Bereichen Stadtplanung, Verkehr und Einzelhandel wird den fachlich Planungsprozess begleiten und die Arbeitstermine und Gesprächsrunden leiten.

Für das Frühjahr 2014 ist die Analysephase vorgesehen. Die für die Innenstadt relevanten Grundlagen und Daten werden zusammengetragen und in Karten und Übersichten dargestellt. Neben der fachlichen Analyse werden in dieser Planungsphase auch die Erfahrungen und Kenntnisse der Bürgerinnen und Bürger aufgenommen und in die Gesamtkonzeption eingebunden. In drei Arbeitsrunden setzen sich Fachleute, Vertreter aktiver Gruppen und der Fraktionen zu den zentralen Themen aus den Bereichen Stadtentwicklung, Verkehr und Handel / Gastronomie auseinander. Im Sommer 2014 ist ein offener Arbeitstermin geplant, bei dem alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eingeladen sind, ihre Kenntnisse und Alltagserfahrungen sowie ihre Vorstellungen und Wünsche für die Stadt beizutragen.

Auf Basis der gemeinsam erarbeiteten Grundlagen werden mögliche Szenarien für eine Entwicklung der Innenstadt von Dorfen formuliert und in Gesprächen diskutiert. Ziel ist es, realisierbare und zukunftsorientierte Vorgehensweisen zu formulieren. Neben der Stärkung des Wohnens in der Innenstadt wird auch die Belebung des Handels zum zentralen Thema. Alle Ziele und Ideen werden hinsichtlich ihrer Auswirkungen auf den Verkehr geprüft.

Die jeweiligen Ergebnisse werden zeitnah zusammengefasst und auf der Internetseite der Stadt veröffentlicht. Die Bürger sollen die Möglichkeit haben sich laufend über die Themen der fachlichen Arbeit und den Stand des Projektes zu informieren. Im Rahmen des Projektes ist es auch möglich, die Vertreter der beteiligten Planungsbüros direkt anzusprechen. Dazu werden die Kontaktdaten im Internet veröffentlicht. Hier werden auch die einzelnen Termine des Projektes rechtzeitig bekannt gegeben.

Der Erfolg des Projektes basiert vor allem auf der guten Zusammenarbeit der verschiedenen Akteure der Stadt. Wir laden daher alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ein sich aktiv zu beteiligen.